

NO HABRA PLENO DE LAS CORTES EL DIA 13

Dos vacantes en el Consejo del Reino

Madrid (Logos).— El Gabinete de Prensa de las Cortes Españolas informa que carece de fundamento la noticia aparecida en algunos medios informativos, según la cual el pleno de las Cortes ha sido convocado para el próximo día 13. Se precisa que ninguna fecha para la convocatoria del pleno de la Cámara podía haberse realizado antes de la constitución del Gobierno, puesto que aquél ha de celebrarse de acuerdo con el Gabinete.

DON PABLO BRAVO Y EL NUEVO GABINETE

Madrid (Logos).— «El rasgo más significativo que presenta el nuevo Gabinete es una cierta coherencia y la valentía que supone aceptar la responsabilidad planteada por la situación actual española y que se concretaría en una tarea inmediata: que se adelante el proceso democrático del país que, con sus indudables fallos, ya está en marcha. La situación económica y la cuestión regional son, también, temas que reclaman soluciones inmediatas», ha declarado a Logos don Pablo Bravo subdirector general de Política Interior.

«La duración de su mandato, ellos mismos se la han fijado. Si no recuerdo mal, el titular de Información dijo que era un Gobierno de transición con un plazo muy breve. El nuevo ministro de la Gobernación, que sustituye a un hombre de la talla de Fraga cuenta con una baza personal que espero juegue a fondo: su gran capacidad negociadora y su flexibilidad a la hora de las soluciones».

DOS VACANTES EN EL CONSEJO DEL REINO

Madrid (Cifra).— Con el nombramiento de Enrique de la Mata Gorostizaga como ministro, son ya dos las vacantes que hay en el Consejo del Reino desde que se produjo la baja de Miguel

Angel García Lomas, ex-alcade de Madrid, representante de la Administración Local.

NO SON JUSTAS LAS CRITICAS AL PRESIDENTE

Madrid (Logos).— «No es justo que un presidente que se define a sí mismo como circunstancial y transitorio, reciba las críticas más insospañadas, sin conocer cuál va a ser el programa que su Gobierno elabora», dice, entre otras cosas, un comunicado de «Causa ciudadana».

Entendemos —añade— que éste es un Gobierno provisional y que como tal debe propiciar, con la máxima objetividad, la participación de todas las fuerzas políticas a través del diálogo permanente en temas tan importantes como amnistía política, referéndum, reforma y elecciones. Consideramos misión fundamental del Gobierno elaborar una política económica concreta, para la transición a una sociedad plenamente democrática.

Al margen de las intrigas a las que nos tienen acostumbrados los franquistas —dice «causa ciudadana»— se ha producido un hecho importante: la elección de una alternativa generacional que trae, sin duda un aire diferente, desprovisto de personalismos y mesianismos históricos.

NOTA DE «UNION DEL PUEBLO ESPAÑOL»

Madrid (Cifra).— Unión del Pueblo Español manifiesta que mantendrá una postura política independiente, acorde con el programa aprobado en su reciente Congreso nacional, según una nota de Prensa de dicha asociación.

Afirma, además, la exclusión de que han sido objeto en la composición del Gobierno los amplísimos sectores de la política nacional. La Asociación —dice la nota— será fiel a su posición de no adoptar actitudes pre-determinadas de apoyo o

censura al Gobierno, aun cuando expresa su cooperación al conocer la designación del presidente Suárez.

COMUNICADO DE P.S.D.E.

Madrid (Cifra).— «Es indispensable que se inicie un diálogo público y formal entre el Gobierno y las fuerzas de la oposición democrática», dice un comunicado hecho público hoy por el Partido Socialista Democrático Español (P.S.D.E.), cuyo secretario general es Antonio García López, con motivo de la toma de posesión de nuevo Gobierno.

El P.S.O.E. insiste también en que se acelere el proceso tímidamente iniciado, de restauración de las libertades ciudadanas y que el próximo referéndum debe ser un plebiscito de todos los españoles sobre la reforma democrática de la Constitución y, por lo tanto, el nuevo Gobierno debe consultar a las principales corrientes políticas del contenido y forma de organizar el referéndum.

Tras afirmar que es indispensable una inmediata amnistía de todos los detenidos políticos, el P.S.D.E. declara estar siempre al servicio del pueblo español y, por consiguiente, participará en todo diálogo que sea un avance en el camino de la restauración de las libertades ciudadanas, incluido el que ha ofrecido el presidente del Gobierno a la oposición.

«ANEPA» DESAPARECE- RA COMO TAL EL DIA 13

Madrid (Cifra).— La asociación política «ANEPA» dejará de existir como tal el próximo día 13 en que celebrará su segunda asamblea nacional y propondrá el cambio de nombre.

Dos denominaciones son las que se barajan para sustitución de la de «ANEPA»: Alianza Social Popular y Partido Social Democrático Liberal, que cuenta, al parecer, con más probabilidades de éxito.

Según estas premisas —informaron los periodistas en el transcurso de una rueda de Prensa, celebrada con miembros de «ANEPA»— habrá dos posturas claramente diferenciadas en la asamblea nacional: la postura que denominan de la base y la de algunos cargos directivos e integrantes.

Las posibles consecuencias de este «probable enfrentamiento ideológico» —añadieron— se derivarán de la asamblea.

En esta asamblea nacional se abordará también el tema del establecimiento de cuotas y financiación de esta asociación política. ANEPA recibió el año pasado veinticuatro millones y medio de pesetas, para subvencionar los gastos de 1975, «cantidad —afirmó Pedro Pérez Alhama, secretario general— que se gastó con creces y que al ser totalmente legal, no tenemos por qué pensar en devolver».

En la segunda asamblea nacional intervendrán Enrique Thomas de Carranza presidente nacional; José Ramón Alonso, vicepresidente nacional; el ex-ministro Joaquín Gutiérrez Cano, asesor a la directiva nacional; Félix Pérez y Pérez; Manuel

Ocaña Losa, vicepresidente Junta de Madrid; Salvador Serrats Urquiza, vicepresidente nacional, que planteará el programa político de la Asociación y Pedro Pérez Alhama, secretario general.

ACUERDO CC. OO., U.G.T Y U.S.O.

Madrid (Cifra).— Comisiones Obreras (CC.OO.) y Unión General de Trabajadores (U.G.T.) y Unión Sindical Obrera (U.S.O.), han acordado constituir un «organismo de unidad de acción», han revelado a «Cifra» fuentes laborales en la tarde de hoy.

Delegaciones de las tres citadas organizaciones sindicales, todavía ilegales, se reunieron esta tarde y, tras breve intercambio de puntos de vista, hicieron público un comunicado en el que, en particular, se subraya que habían llegado a un «acuerdo definitivo sobre los elementos constitutivos del organismo de la unidad de acción».

El comunicado agrega que «dichas delegaciones confían en hacer pública la definitiva constitución del organismo unitario en el transcurso del presente mes de Julio».

ACLARACIONES DEL «OPUS DEI»

Milán, Italia (Efe).— La secretaria del «Opus Dei» en Italia declara «con referencia a las afirmaciones de algunos diarios italianos sobre la actual situación política en España» que «resulta equivoco citar el nombre del «Opus Dei» cuando se juzga la actuación profesional de cualquiera de sus socios».

«Atribuir al «Opus Dei» éxitos o fracasos, alianzas o divergencias políticas con uno y otro grupo, estrategias y programas personales de algunos socios —continúa el comunicado—, dando a entender que la asociación adopta una determinada posición temporal, política o de otro género, que es absolutamente inexistente, resulta equivoco».

IMPRESIONES DE LA OPOSICION SOBRE EL NUEVO GOBIERNO

Madrid (Logos).— El diario «Ya» publica hoy una encuesta sobre las personalidades más destacadas de la oposición que han sido marginadas en la formación del nuevo Gobierno.

En síntesis, algunas de las opiniones son las siguientes:

Don Carlos Ollero (catedrático): «Francamente no creo que sea este el Gobierno que las necesidades del país demanda y la situación interna aconseja».

Don Juan Antonio Ortega y Díaz Ambrona (Partido Popular): «Es un Gobierno más homogéneo, generacional e ideológicamente. Todo juicio sin embargo, hay que suspenderlo al programa que exponga».

Don Joaquín Ruiz-Jiménez (Izquierda Democrática): «Hemos de atenernos más a lo que haga que a lo que cada persona represente».

Don Joaquín Satrustegui (monárquico liberal): «Todo lo que no sea convocar unas elecciones libres, con el previo establecimiento de las libertades políticas fundamentales, será caminar hacia el callejón sin salida hacia donde iba el Gobierno anterior».

Don Eurico de la Peña (Unión Social Demócrata Española): «Esperamos que el nuevo Gobierno sea capaz de establecer cauces de diálogo con la oposición y que no cierre todas las salidas posibles al cambio».

Don Alfonso Guerra (del Comité Ejecutivo del P. S. O. E.): «Si quiere ser un Gobierno que tenga estabilidad ha de tomar las siguientes medidas: liberar a los presos políticos y sociales supresión de todas las normas que prohíben la existencia de partidos políticos, supresión de las limitaciones a los derechos de manifestación y expresión y apertura de un proceso constituyente».

Don Antonio García Trevijano (demócrata independiente): «Se trata de mantener el dominio del proceso económico y, asegurando éste, el Gobierno actual es muy capaz de llevar la política de reformas más adelante aún que el anterior Gabinete. La aceleración histórica actual hace previsible que el momento de la conciencia política se produzca en el próximo otoño y ese momento puramente político marcará el final de este Gobierno y la apertura del proceso constituyente».

Don Nicolás Santorius (Comisiones Obreras): «Los hechos son los que van a determinar las cosas: qué va a hacer con el tema de la amnistía, los derechos democráticos paro, salarios, inflación. Habrá, sin embargo, que esperar el programa del Gobierno y creo que este Gabinete va a entrar en las mismas contradicciones que el anterior».

RAUL MORODO: «ES SU GOBIERNO DE GESTION»

Madrid (Logos).— «La composición del nuevo Gobierno expresa de manera clara, que se trata de un Gobierno de gestión. Su credibilidad interna e internacional dependerá no ya de palabras sobre reformismo, sino de la realización y gestión concreta de una política que haga rápidamente visible la ruptura democrática y pacífica, ha manifestado el secretario del Partido Socialista Popular, don Raúl Morodo, que la oposición democrática se haya mantenido al margen de esta operación es muy positivo, sigue diciendo el señor Morodo; de otra forma hubiese creado una confusión peligrosa ante la opinión pública, estando cada uno donde debe estar, la negociación será más fácil».

Si este Gobierno gestor —añade— concede inmediatamente la amnistía, suspende el referéndum anunciado para Octubre por el Gobierno anterior y concede elecciones generales dentro de este año, hará un gran servicio al país. Así será factible una negociación Gobierno-oposición para establecer una verdadera reconciliación nacional y un sistema democrático pluralista.

SALA DE FIESTAS

(DANDY'S CLUB)

HOY, VIERNES — 11,30 NOCHE

FESTIVAL DE LA SUEGRA

Elección de la SUEGRA MAS BUENA y con MAS MERITOS de BURGOS (capital)

Y posteriormente, grandiosa finalísima entre las participantes de Aranda, Miranda, Briviesca y Burgos.

YERNOS: VUESTRA SUEGRA OS ESPERA

GRAN FIN DE FIESTA

amenizado por el extraordinario grupo

«THE INDONECIOS»

LA ALEGRE Y DINAMICA:

ORQUESTA "DANDY'S CLUB"

Y la participación personal del gran intérprete de la canción española, autor entre otros éxitos del tema «OLE, QUE VIVA MI SUEGRA»

ANGEL MANUEL

La fiesta más simpática que será recordada mucho tiempo.

Entre los asistentes a esta fiesta se sorteará la cocina que se encuentra expuesta en los vestíbulos del GRAN TEATRO valorada en más de 100.000 pesetas.

TAQUILLA ABIERTA

PARTIR DE LAS 7 DE LA TARDE

CURSILLO DE ADAPTACION DE LA CONTABILIDAD AL PLAN GENERAL CONTABLE Y CONTABILIDAD FINANCIERA Y DE SOCIEDADES

- Duración: del 15 de Julio al 31 de Agosto
- Turnos de mañana y tarde
- Se facilitarán numerosos ejercicios completos
- Impartidas por un profesor de la Universidad Complutense de Madrid, con gran experiencia en este campo.
- La Contabilidad Financiera y de Sociedades abarca lo estudiado en:
 - 1.º Curso de Profesorado Mercantil
 - 2.º Curso de Universidad Nacional a Distancia
 - 2.º Curso de la Facultad de Económicas

Inscripciones: hasta el día 14 del actual.

Informes:

ACADEMIA CASTILLA

San Cosme, 6, 1.º - 2.º

DESDE 18 años - TITULO ELEMENTAL - 415.240 Ptas. / año

EXAMENES EN BURGOS

Oposiciones LIBRES para AUXILIARES DE 2.º DEL INSTITUTO N. PREVISION. — AMBOS SEXOS. Desde 18 años, sin límite máximo de edad. — Título: Bachiller Elemental, Graduado Escolar o equivalente. — Ejercicios fáciles (mecanografía, ortografía, problemas de Aritmética y Programa de 27 Temas) que puede Vd. preparar en su domicilio con nuestros Textos. — ¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD! Cuatro exámenes al año en las capitales de provincia para cubrir sus vacantes. Próximos exámenes: Octubre 1976 y Enero, Abril y Julio de 1977. — Instancias hasta el 10 de Agosto (para examinarse en Octubre). — Pídanos URGENTE (indicando su título y acompañando 20 Ptas. en sellos de Correos) amplia información sobre este NUEVO SISTEMA DE OPOSICIONES. — Diríjase a JURISPRUDENCIA, Jardines, 3. MADRID-14.